

MAS SERVICIOS: DOS DÉCADAS DE EVOLUCIÓN



20 AÑOS DE COMPROMISO Y CRECIMIENTO

Con dos décadas de compromiso, innovación y expansión, MAS Servicios celebró su 20º aniversario con un evento institucional que reunió a colaboradores, aliados estratégicos, líderes de la industria turística y medios especializados. La celebración se llevó a cabo en sus propias instalaciones, marcando un hito para una de las empresas más consolidadas en el ámbito de la asistencia integral con presencia destacada en rubros clave como la asistencia al viajero.



Una velada memorable en casa

La noche estuvo llena de momentos emotivos, discursos memorables, reconocimientos al talento humano y la participación especial de la periodista Paola Rojas, quien engalanó la velada. Las palabras compartidas por los directivos fueron profundamente emotivas y acompañaron una velada que los invitados disfrutaron en un ambiente cercano, cálido y lleno de orgullo colectivo.

Tecnología e innovación como motores del cambio

Islas destacó que la incorporación de inteligencia artificial en procesos y productos representa uno de los retos más relevantes para la compañía, un desafío que están asumiendo con visión responsable y orientado al crecimiento sostenible.

Un mensaje de futuro del CEO Reynaldo Islas

El evento fue encabezado por el Lic. Reynaldo Islas, CEO de MAS Servicios, quien compartió una reflexión sobre el camino recorrido y los próximos pasos de la compañía: “Después de 20 años, ha sido un largo camino que nos ha llenado de aprendizaje... La innovación, la tecnología y la creatividad son sello de MAS Servicios... Nuestro principal objetivo ahora: seguir creciendo en estos países y expandirnos”.



Visión global desde Grupo Valore

Durante la celebración también tomó la palabra el Lic. Javier Llamosas, presidente de Grupo Valore, quien subrayó la importancia del capital humano y la evolución internacional de la compañía: “Las empresas enfocadas al servicio necesitan apostar por la innovación, no solo en sistemas, sino en formas de trabajo, consolidación de proveedores y alianzas estratégicas”.



Reconocimiento al equipo y a los aliados

Llamosas destacó el papel esencial de colaboradores, proveedores y socios estratégicos en el crecimiento de MAS Servicios, una empresa de carácter global que ha sabido encontrar soluciones dentro y fuera de México.



Palabras con orgullo desde el corazón de la operación

Finalmente, Grace Cortés, Directora Comercial de Travel MAS Servicios, expresó su alegría de compartir este logro desde casa, rodeados de quienes han sido clave en estos 20 años: “Han sido 20 años de trabajo, de pensar en innovación, de crecimiento... Hoy es un día especial en nuestro corporativo y tiene que festejarse de esta manera”.

Liderazgo, constancia y visión estratégica

Cortés también señaló que la clave del éxito ha sido la persistencia, la constancia y el liderazgo con visión. Recordó que aunque MAS Servicios tiene 20 años, se respalda en la solidez de un corporativo con más de 70 años de trayectoria.



Más que una celebración: un impulso renovado

Más allá de la celebración, el evento sirvió como espacio para fortalecer alianzas y renovar el compromiso de la empresa con sus socios comerciales, agentes de viajes y clientes finales.

El futuro se escribe con expansión y tecnología

A 20 años de su fundación, MAS Servicios no solo celebra su historia, sino que traza un camino claro hacia su expansión internacional, el fortalecimiento tecnológico y la evolución constante del sector turístico.